



Inspektorat Optimis Kubu Raya Dapatkan Predikat WTP

Borneo Tribune, Kubu Raya
Kabupaten Kubu Raya yang saat ini menyandang predikat Wajar Dengan Pengecualian (WDP) terkait dengan pengelolaan keuangan daerah serta program-program pembangunan yang dikeluarkan berdasarkan hasil pemeriksaan oleh Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK) RI belum lama ini mengharuskan Inspektorat Kabupaten Kubu Raya yang selaku badan pemeriksa SKPD di Kubu Raya harus bekerja keras untuk mengawal proses pemerintahan kedepan.

"Kedepan kita berharap dengan kinerja pengawasan yang

lebih optimal dapat meningkatkan predikat yang saat ini Wajar Dengan Pengecualian (WDP) kedepan. Insya Allah dapat meningkatkan menjadi Wajar Tanpa Pengecualian (WTP)," kata Kepala Inspektorat Kabupaten Kubu Raya, Damhuri, Minggu (22/6). Ia menjelaskan, untuk mendapatkan predikat WTP tentunya pihak inspektorat selaku pihak yang memonitoring seluruh kinerja Satuan Perangkat Kerja Daerah (SKPD) Kabupaten Kubu Raya, lebih banyak pemantauan setiap obyek-obyek yang dilaksanakan ma-

ling-masing SKPD yang ada. "Komitmen itu muncul seiring dengan semangat Bupati Kubu Raya yang saat ini juga fokus terhadap upaya peningkatan pelayanan pemerintah kepada masyarakat," tuturnya. Damhuri menuturkan, pengawasan internal tetap terus pihaknya laksanakan terhadap obyek-obyek yang telah dilaksanakan masing-masing SKPD yang ada di Kubu Raya untuk meningkatkan pelayanan publik kedepan.

"Ketika pengawasan kepada pihak-pihak penyelenggara pemerintahan terus kita lakukan dengan intens, pastinya akan

memperkecil ruang gerak terhadap tindak penyimpangan yang tidak kita inginkan bersama seperti korupsi, dan kita berharap predikat yang saat ini disandang Kabupaten Kubu Raya dapat meningkat pada saat kepemimpinan Bupati

yang sekarang," harapnya. Mengenai kinerja pemerintahan, menurutnya Inspektorat Kubu Raya siap membina para SKPD-SKPD yang telah menjalankan masing-masing program mereka saat ini, agar masing-masing instansi pemerin-

tahan tersebut dapat melaksanakan program sesuai dengan ketentuan yang ada dan tidak ada unsur untuk melakukakan tindak pidana korupsi. "Kita meminta dukungan kepada SKPD yang ada untuk dapat bekerja sama kepada

inspektorat yang merupakan partner seluruh SKPD yang ada di Kubu Raya untuk selalu mendukung kinerja inspektorat yang terus melakukan kontrol terhadap SKPD yang ada di Kubu Raya," himbauanya. (Adex)